



学校だより

はくれい

白山市立
白嶺小中学校
第22号
令和4年2月28日

「続ける」ことが「できる」ことにつながります！

8日、小学生のなわとび集会が行なわれました。子どもたちは12月から授業、長休みなどを利用して練習を積み重ねてきました。最初に達人4人が前に出て二重跳びや二重あや跳びなどの素晴らしい技を披露し、そのあとペアになり、自分の目標とする技に挑戦しました。これまでの練習の成果が見られ、新しい技ができるようになったり、今までで最高の回数を跳んだりすることができました。

「続ける」ことはなかなか難しいことですが、みんなで取り組み「続ける」ことで、難しい技ができるようになり、より多く跳べるようになりました。なわとびに限らず、1つのことをあきらめずに「続ける」ことが「できる」ことや「自信」につながります。

健康委員会のみなさんの準備や進行がとてもすばらしかったです。

上達が見られたスキー発表会

☆☆ 輝く 白嶺っ子 ☆☆☆

18日、小学校スキー発表会が行なわれました。スキー授業が始まってからわずか1ヶ月ですが、子どもたち一人一人が、当初よりとても上達し自信に満ちて滑っていました。スキーは苦手と感じている人もいるかもしれませんが、みんなよく頑張りました。また、発表会では仲間を一生懸命応援する姿がとても素敵でした。白嶺ではスキー場が近くにあり、他の学校ではできないスキー授業（クロスカントリーも！）が経験できます。

みなさん自信を持って、来年もまた新たな目標に向かって頑張りましょう！

このスキー授業では、講師としてたくさんの地域の方々にご指導をいただきました。本当にありがとうございました。また、保護者の皆様にもスキーの準備や持ち帰りなどにご協力いただきありがとうございました。



なわとび集会



スキー発表会



表彰披露

◎令和4年石川県書き初め展

- ・佳作 西山 琴（小5）
- ・秀作 西山 慶（中2）

◎第8回ライン賞

中学生の部 優秀賞 『白嶺中学校建設当時からここにある石』

中野 咲希（中2），山本 蓮（中2），織田 千晴（中1）

◎白山ふるさと文芸賞 白山市ジュニア文芸賞・千代女部門

第49回千代女少年少女全国俳句大会

奨励学校賞 白嶺中学校（2年連続の受賞です！）



市長さんから賞状が授与されました。